



Vorsitzende Maria Kammermeier erhält den Scheck von Dr. Gerhard Ascher, Dr. Erich Gahleitner und Dr. Richard Häusler (v. l.). FOTO: STEPHANIE MEBMANN

SPENDE

5350 Euro für Demenz-Selbsthilfe

REGENSBURG. Seit 13 Jahren sammeln die Ärzte im MediPark im Gewerbepark Regensburg bei der Weihnachtsfeier für einen guten Zweck. Die Corona-Pandemie hat es im vergangenen Jahr aber unmöglich gemacht, gemeinsam den Jahresabschluss zu begehen. Also wurde virtuell gesammelt. „Ziel der Spenden ist immer ein regionales Projekt, das einen medizinischen

Bezug hat und im ostbayerischen Einzugsgebiet des MediParks aktiv ist“, sagt Dr. Gerhard Ascher, Vorsitzender des MediPark-Beirats. In diesem Jahr wurden der Alzheimer Gesellschaft Oberpfalz e.V. Selbsthilfe Demenz 5350 Euro übergeben. „Der Verein sorgt vor allem für eine breitere Akzeptanz dieses Krankheitsbilds in der Öffentlichkeit“, begründete Dr. Ascher die Wahl.